



## **Brigitte Siebolds - Eine Ära geht zu Ende**

Wenn jemand den Namen „Institution“ verdient, dann ist es Brigitte Siebolds. Sie leitete den Förderverein über sechzehn Jahre und hat dabei mit vier Schulleiterinnen und Schulleitern zusammengearbeitet. Dabei hat Frau Siebolds sich nicht nur für die Schule, sondern mit ihrem Engagement auch für das Allgemeinwohl eingesetzt. Durch ihren Einsatz gab es eine Verzahnung von Schule und Gemeinde.

Diverse Ortsfeste, bei denen der Förderverein sich unter der Regie von Frau Siebolds beteiligte, wären ohne ihren Waffelteig um eine Attraktion ärmer gewesen. Aber nicht nur die Ortsfeste sind durch Frau Siebolds und die Schule begleitet worden. Der Förderverein ist immer wieder als Lückenbüßer eingetreten, sei es als Arbeitgeber für Schulsozialarbeit oder bei der Einstellung der Menskräfte. Auch die Schulbibliothek, die Parisfahrt und der Musikbereich haben von ihrem Einsatz profitiert, um nur einige Beispiele zu nennen.

Bei diesem Engagement war es ihr immer wichtig, dass es in der Zusammenarbeit zwischen Schule und Förderverein immer ein gemeinsames Vorgehen gegeben hat.

Dies ist vor allem auf die Persönlichkeit von Frau Siebolds zurückzuführen. Offen und freundlich, bildungsinteressiert und der Schule verbunden, hilfsbereit und lösungsorientiert - nur so konnte die Zusammenarbeit der letzten sechzehn Jahre gelingen.



Mit einem herzlichen Dankeschön möchten wir uns von Frau Siebolds als erste Vorsitzende verabschieden.

**Ohne Sie wäre der Förderverein nicht das, was er heute ist!**